

夢に向かってⅢ

岱明中学校だより



学校教育目標

郷土に誇りを持ち
夢に向かって挑戦する児童生徒の育成

岱明中学校HP

令和5年5月19日

文責：上田

気持ちいい、朝のあいさつ
朝から生徒昇降口や正門前に立っていると、生徒たちから「おはようございます。」を声をたくさん聞くことができます。生徒たちの清々しいあいさつを聞いていると本当に元気をもらいます。もらっばかりではいけないので、私も元気よくあいさつをしているところです。これまであいさつは良かったのですが、特に今年は全体的にさらに良くなったような気がします。



体育大会に向けて結団式！

5月1日には、体育大会に向け、各団の結団式が行われました。リーダーが指示を出し、きびきびとした動きが見られました。これに先立って、4月18日には各団の団長とすべてのリーダーから、体育大会に向けた意気込みと、これから自分自身が心掛けることを一人一人発表してもらっていましたが、その発表を聞いて期待していたとおり、団をしっかりとまとめていこうという姿勢が感じられ頼もしく思いました。生徒会執行部からは体育大会テーマ「One for all All for one ~響け声援、輝け個性~」も発表されました。

私からは「一生懸命さが見える、伝わる体育大会にしてほしい、それが地域への貢献になる」ということを伝えました。生徒たちはきつとやってくれます。



新型コロナウイルス感染症

5月8日から新しい扱いとなった新型コロナウイルス感染症ですが、感染の可能性が全くなくなった訳ではありませんので、学校でも引き続き、状況に応じて健康観察・換気・手洗い・消毒などの対策を行っていきます。各家庭でも、発熱やのどの痛みなど異常がみられる場合には無理な登校をさせないようご協力をよろしく願います。その他、ご心配な点などありましたら、学校までご相談ください。

感染予防にも「十分な睡眠」

新型コロナウイルスだけでなく、熱中症をはじめ様々な病気や不調の原因になるのが、睡眠不足です。心の安定にも深く関係しています。現代はゲーム・SNS・動画視聴など、本来は眠くなる時間に、ますます目がさえてくるようなものがたくさんあります。ご家庭でも今一度「睡眠」について、話題にしていたいただければと思います。



P T A 美化作業 5月13日

(土)は天候を心配しましたが、3年生とその保護者の皆様のご協力で学校が随分すっきりと整い、予想以上の成果があがりました。ケガもなく良かったです。お世話になりました。

交通安全教室

4月20日(木) 今年も交通指導員の岡部建志さんをお招きして、交通安全を中心に、命を大切にするということについて話をいただきました。少しでも生徒たちの心に残るように毎年工夫をして頂いており、大変有難く思います。地域にこのような方がおられることを大変うれしく、また心強く思います。



岡部さんの取組は5月10日の熊日新聞でも紹介されました。